

**Artikel vom 12.09.2017**

Pressegespräch am 11.09.2017

## Baubeginn für den B2 - Tunnel



Der B2-Tunnel kommt und die ersten Bauarbeiten für den Bau des Bundesprojektes haben begonnen. Den Neubau einer Löschwasserszisterne nimmt der parteiübergreifende Verein Umweltbewusste Verkehrsentslastung zum Anlass für einen symbolischen Spatenstich. Mit den Vorarbeiten startet der Baubeginn im rechtlichen Sinne. Damit erlischt das Baurecht für den Tunnel nicht mehr. CSU-Ortsvorsitzender Stefan Frey: "Starnberg wird durch die mit dem Tunnel verbundene Verkehrsberuhigung der Innenstadt und der Wohngebiete entlang der Hauptverkehrsachsen an Attraktivität gewinnen. Davon bin ich fest überzeugt. Das Projekt werden wir deshalb auch weiterhin positiv begleiten."